

角館高校の教育実践報告

6月2日(土)と3日(日)にかくのうだて特設馬術競技場において、第62回国民体育大会馬術競技リハーサル大会が行われましたが、この大会で角館高校の2年生51名が競技補助員としてボランティア活動をしました。生徒会副会長の小松貴大さんにこのボランティア活動の感想を寄せてもらいました。



馬術競技リハーサル大会は大変だったが、多くのことを得ることができて、大変有意義なボランティア活動だった。普段、日常生活を送っている中ではほとんど見ることができない馬術競技に関わることができたことも自分が得たものの一つである。近くで見る馬はとても雄大で美しかった。秋田県ではあまりよく知られていない馬術競技ではあるが、自分の身近で、しかも、ボランティアなどの様々な形で直接大会に触れることができれば、競技人口も増え、県の馬術競技が活発になるのではないかと思う。

2日間、炎天下の中で作業したが、初日はやはり「辛い」という気持ちがあった。だが、2日間やり通した後の自分の中では、初日に感じていた思いよりも、むしろ「達成感」の方が強かった。

あの2日間を通して得たことを、今後の生活にも生かしていきたいと思う。

角館高校 定時制通信 凌朔雪



仲間と共に…

角高定時制課程は全校生徒35名という小さな集まりです。仕事を持つ仲間も多く、授業のはじまりは夕暮れ近くになります。しかし、今では3修制となり、全日制と同じ3年間で卒業することもできます。実は定時制でも部活動が盛んで、全県総体で良い成績をあげ、全国大会に出場する者もいます。



夜の校舎で、限られた練習時間を大切に使いながら、一生懸命に練習してきました。こうして僕たちが頑張れるのは、周りにいるいろんな人たちのおかげであることは言うまでもありません。しかし、一番心強いのは、明るい仲間たちの笑顔があることです。夜でも明るい角高定時制に一度おいでください。僕たちはいつでも大歓迎します。

角館高等学校定時制課程
生徒会長 高橋 誉延

祝・
全国大会出場

第45回秋田県定時制通信制総合体育大会の成績

6月9日～10日 県立体育館他

バスケットボール	準優勝
男子柔道	軽量級 準優勝 長澤拓也(3年)
バドミントン	男子 シングルス 第3位 長澤和人(3年) 団体 第3位
	女子 団体 準優勝
卓 球	男子 個人 優 勝 高橋誉延(3年)…個人3連覇 団体 優 勝 高橋誉延(3年)、小松遼(3年) 男鹿彰一(1年)佐々木健登(1年) 作山陽祐(1年) …団体4連覇
	女子 団体 第3位
陸上競技	男子 800メートル 優勝 高橋将平(3年) 女子 100メートル 優勝 田口志保(2年) 800メートル 優勝 田口志保(2年)
	女子総合 準優勝

お知らせ

角館高校のホームページが「角館高校Topics」として新しくなりました。日常の様々な出来事をタイムリーにお知らせしております。URLは<http://kakukou.xsrv.jp>です。どうぞご覧ください。